
 
 
 
 

INSTITUTO BRASILEIRO DE ATUÁRIA  
ATA DA 1° REUNIÃO DA COMISSÃO ELEITORAL 2024 

 
 
DATA – 13 de março de 2024. LOCAL – Sala virtual na plataforma Microsoft Teams. 1 
ABERTURA – Teve início a 1ª Reunião da Comissão Eleitoral 2024 às oito horas e trinta e 2 
cinco minutos (08hrs35) com a presença dos três membros que a compõe: Mateus Salles 3 
Rocha (MIBA 3.360, indicado pelo Conselho Fiscal), Magali Rodrigues Zeller (MIBA 687, 4 
indicado pela Comissão de Ética) e Bruno dos Santos Rosa Ferreira (MIBA 2.929, indicado 5 
pela Comissão de Pronunciamentos Atuariais). ORDEM DO DIA – 1) ATRIBUIÇÃO DE 6 
FUNÇÕES – Cumprindo a determinação da Norma Eleitoral vigente do IBA, foi realizada a 7 
escolha da presidência da Comissão, tendo sido selecionada para a função a MIBA Magali. 8 
Além disso, também foram definidos que o MIBA Bruno será vice-presidente e o MIBA Mateus 9 
será secretário. 2) ORGANIZAÇÃO DA COMISSÃO – Ficou estabelecido que a Comissão irá 10 
realizar reuniões semanais as quartas-feiras às oito horas e trinta minutos (08hrs30), sendo 11 
que o compartilhamento e armazenamento da documentação relacionada ao processo será 12 
realizado em nuvem por meio da plataforma OneDrive (acesso restrito à Comissão Eleitoral e 13 
aos técnicos administrativos do IBA). Além disso, os três membros da Comissão concordaram 14 
pela autorização do uso de imagem pelo IBA durante todo o processo eleitoral 2024. 3) 15 
FORMATO DA VOTAÇÃO – Foi deliberado em comum acordo que a votação ocorrerá em 16 
formato on-line através da contratação de empresa terceirizada. Informa-se que os técnicos 17 
administrativos do IBA já levantaram orçamento junto a quatro prestadores, sendo que três 18 
deles já marcaram reunião de apresentação dos serviços e orçamento para a comissão 19 
eleitoral (19/03/2024 e 20/03/2024). Com relação ao cronograma de votação, o MIBA BRUNO 20 
ficou responsável por iniciar uma primeira proposta, porém já ficou acordado que o início da 21 
votação será posterior a realização do 14º Congresso Brasileiro de Atuária. Por fim, visando 22 
as boas práticas durante o processo eleitoral, a MIBA Magali ficou de propor um 23 
questionamento à Comissão de Ética do IBA sobre os limites das propagandas e divulgações 24 
eleitorais, além dos já estabelecidos normativamente. 4) COMUNICAÇÃO E DILVULGAÇÃO 25 
– Será solicitado aos técnicos administrativos do IBA a criação de um correio-eletrônico, com 26 
o domínio do IBA, a ser compartilhado pelos membros da Comissão (sugestão: 27 
comissaoeleitoral2024@atuarios.org.br), como canal oficial de comunicação. Foi deliberado 28 
também sobre a criação de uma seção específica da eleição 2024 na página on-line do IBA, 29 
visando a divulgação durante todo processo. Por fim, também será solicitado a publicação de 30 
uma notícia sobre o início da Comissão. O MIBA Mateus ficou responsável por providenciar 31 
esses pontos perante a diretoria e administrativo do IBA. ENCERRAMENTO – Não havendo 32 
mais nada a tratar, as dez horas e dez minutos (10hrs10) foi encerrada a reunião. 33 
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